

Faucigny

|LES HOUCHES|

**Sept sommets, 5 continents : le défi fou qui lui aura pris 20 ans**

jeudi 02.06.2011, 14:00



Sur le sommet du mont McKinley, qu'il a gravi à la seconde tentative. « J'étais parti trop confiant, je n'étais pas prêt » reconnaît-il.

Ce serait son exploit à lui. Ce n'est pas une première, il n'y a pas d'ouverture de nouvelles voies, personne ne le portera aux nues pour avoir réussi.

S'il réussit.

Simplement, Florent Guillaume a eu envie de le faire : grimper le plus haut sommet de chaque continent. Kilimandjaro (5 895 m, Afrique) ; Elbrouz (5 642 m, Europe) ; Pyramide de Carstenz (5 030 m, Océanie), Aconcagua (6 959, Amérique du sud), McKinley (6 194 m, Amérique du nord). Un périple commencé en... 1992.

Ne lui reste plus aujourd'hui "que" le mont Vinson (4 897 m, Antarctique), et l'Everest (8 850 m, Asie). Une paille... Pour ce natif du Maine-et-Loire bercé à la douceur angevine et aux paisibles plaines de là-bas, le décalage est saisissant « *Le point culminant doit être à 300 m ! Mais je l'ai grimpé aussi...* » Florent rigole, mais son « *challenge* » n'est pas un long fleuve tranquille. Long, si. Tranquille... Ni guide, ni montagnard, il a fait son apprentissage comme tout baladeur du dimanche.

« *Je suis arrivé aux Houches en 1987 comme saisonnier en restauration et j'ai flashé sur les lieux. Pendant quelques années j'ai fait de la randonnée puis la même année, en 1991, le Mont-Blanc du Tacul puis le Mont-Blanc.* » Il démarre son défi des sept sommets l'année suivante, avec le Kilimandjaro. « *C'est le plus accessible, une grosse randonnée, même s'il y a le problème de l'altitude. Je m'étais bien préparé en allant au CHU de Nantes faire des tests d'effort.* » Viendront les années suivantes l'Elbrouz, le Mc Kinley, (réussi à la seconde

tentative)... Jusqu'à l'an 2000 et une première approche au Népal sur la vallée de l'Everest. Puis le boulot reprend le dessus.

Après avoir été longtemps saisonnier, et effectué ses expéditions avec l'aide de son employeur de l'époque, de prêts et de congés sans solde, il signe un CDI dans le domaine de la restauration collective il y a quelques années de cela. Mais l'an passé il entreprend une reconversion et intègre une école de commerce de la région Grenobloise, et recherche désormais un emploi de vendeur en magasin de sport. Histoire de retrouver le temps de se préparer et de joindre l'utile à l'agréable. Alors le voilà en recherche de partenaires pour l'accompagner dans ses deux derniers pics. Un budget total à réunir de près de 75 000 €. Car il veut mettre le paquet : caméras, photos, site web... Et continue à se préparer, à 45 ans comme à 25. Il considère avoir encore cinq ou dix ans de forme optimale devant lui. « *Et j'ai fait des stages de mises à niveau à Chamonix, pour la marche en crampons, sur glaciers...* » Mais ne dévoilez pas à ses parents ses départs trop longtemps à l'avance. Le coût et le risque leur paraissent... un peu disproportionnés. Mais Florent a quitté la douceur et la plaine angevine depuis un moment maintenant... Le Houchard a poussé en lui !

D.G.